

## 6月5日～6月15日までの2中の様子

6月5日は1年生の救急救命講習がありました。まず安全確認、人を呼び119番に連絡、AEDを持ってきていただく。意識の確認、蘇生に入っていきます。・・・最近是人型のものではなく箱型のものを使っています。

安全確保

大声で人を呼ぶ



意識の確認

蘇生開始



1年生は校外学習で万博公園に行き、レクリエーションや民族博物館の見学をしました。

ボール送りゲーム

お家の方にお弁当を作ってくださいました。ありがとうございます



民族博物館で調べ学習



6月13日 2年生が蒸しパンを作りました。ソーセージの蒸しパンでした。甘い蒸しパンの中にソーセージの燻製のおいがしておいしかったです。

14日先生方の防犯訓練講習会（不審者対応）



12日、13日、14日には、オープンスクールを行いました。お忙しい中ご協力ありがとうございました。3日間で、1年生は120名、2年生は89名、3年生は71名、延べ280名の参加がありました。様々な教科を参観いただきありがとうございます。参観して何か疑問になることがありましたらご連絡ください。

